

EXPÉRIMENTATION « LA RUE AUX ÉCOLES »

PLUS DE SÉCURITÉ ET MOINS DE POLLUTION SUR LE CHEMIN DE L'ÉCOLE

À partir du 27 novembre, de 8h15 à 9h,
la rue **LOUIS-BLANC**

(au niveau de la rue du Château-Landon)
sera fermée à la circulation automobile.

La priorité est donnée aux piétons. L'usage du vélo
ou de la trottinette est autorisé à vitesse réduite.

Ce dispositif permet aux écoliers riverains et
à leurs accompagnants de se rendre à l'école
en toute sécurité. Il a également vocation
à mesurer l'évolution de la qualité de l'air.

À l'issue de cette expérimentation,
les familles et habitants du quartier pourront
participer à l'évaluation de cette démarche.

**Pour plus d'informations, nous vous invitons à
vous adresser à votre mairie d'arrondissement.**

01 53 72 10 00

mairie10.cabinet@paris.fr - www.mairie10.paris.fr